



# やればできる！ 彦糸中学校だより

学校教育目標 「磨き合う 学ぶ糸中 心の糸中 鍛える糸中」

令和7年12月号  
三郷市立彦糸中学校  
1年生 50名  
2年生 66名  
3年生 85名

## 未来に向けて

校長 滝沢 慎

私は、怪獣が大好きでした。怪獣が出てくるテレビ番組や映画を食い入るように見ていました。片仮名は怪獣の名前で覚えました。特にウルトラセブンが好きでした。ウルトラ警備隊員の車、ポインター号には今でも憧れます。ウルトラ警備隊の装備に「ビデオシーバー」というものがあります。これは、トランシーバーとビデオ通話の機能を兼ね備えた腕時計型のデバイスで、蓋を開けるとディスプレイが現れ、話しかけるだけで相手につながります。

当時は、夢のデバイスでした。それから半世紀。今では、スマホに同等以上の機能があります。技術は、日進月歩、タイムマシンの発明も夢ではないかもしれません。

技術だけでなく、気候や環境など、様々なものが劇的に変ってきています。少し前まで、人材不足であった、システムエンジニアも、生成AIの進化により、優秀な人材でも、働く場がなくなってきたというようです。1年にも満たない短いスパンで、世の中は変化しているのでは、というのが、私の実感です。

学校も変化しています。児童生徒、一人に一台、コンピュータ端末が貸与されて5年、子供たちは、小学校1年生から、コンピュータ端末に触れ、授業内容も大きく変わってきました。本校では、間もなく新しいコンピュータ端末が届く予定です。御家庭に持ち帰る機会も増えてきます。適切な使用と管理に、御協力をお願いします。

さて、社会の激しい変化に対応するには、大切なことがあります。生徒の皆さんに、お願いしたいのは、授業を真剣に受け、社会生活に必要な「知」を蓄えること。思いやりを持って、他と接することにより、人や社会と繋がる力を身に付けること。生活習慣を整え、健康な心と体を養うこと。そして、情報を集め、何が正しく、何がフェイクなのかを、正しく見極め、主体的な行動力を成長させること。誰かに言わされたから、誰かが言っていたからではなく、自分の意志で正しく判断し、行動する。何気ない日々を、どう過ごすのかが大事です。授業、生活、行事、部活動等で、未来に向けて、今、何を、どう行動すれば良いのかを考え、実践してください。

### 11月 お昼の放送でおすすめした図書館の本

- 『ぼくモグラキツネ』 ○『博士の愛した数式』
- 『図書館のゆるゆる人生質問箱』 ○『おいしいわけ』
- 『ようこそ富士山測候所へ』



彦糸中HP

## 《12月の予定》

1	月	育成会イベント(3年) 家庭科読み聞かせ彦郷小(3年)
2	火	読み語り(2年)
3	水	あいさつ運動(糸中)
4	木	保護者会(1年)
5	金	保護者会(2、3年)
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	読み語り(1年)
10	水	あいさつ運動(糸小)
11	木	専門委員会
12	金	職場体験事前訪問(2年) 保護司懇談会
13	土	
14	日	
15	月	職場体験事前訪問(2年) 資源回収 民生委員・児童委員懇談会
16	火	読み語り(3年)
17	水	いのちの授業 あいさつ運動(郷小)
18	木	ハイパー・カゴスター ふれあいデー
19	金	給食終了 表彰集会 短縮4時間
20	土	
21	日	
22	月	薬物乱用防止教室 短縮3時間
23	火	大掃除 短縮3時間
24	水	終業式
25	木	冬季休業日(～1/7)
26	金	私立希望者調査書配付(3年)
27	土	
28	日	18日、25日～1月7日は16:40に留守番電話に切り替わります。また、12月29日～1月3日は学校職員の休日になります。御理解の程 よろしくお願ひいたします。
29	月	
30	火	
31	水	

## 彦糸中さわやか相談室

子育ての様々な悩み 気軽にお電話下さい。  
12月のスクールカウンセラー勤務日は、  
2日、9日、16日、23日です。  
さわやか相談室直通電話 958-1213

## 《12月の行動目標》

- 【生活】感染症予防のために、手洗い・うがいをして生活リズムを整えよう。  
【学習】自分の苦手な教科を復習して、3学期につなげよう。

## 《学校生活の様子》

## MEET THE DANCE～アーティストが学校にやってくる！

彩の国さいたま芸術劇場に御協力いただき、2年生はプロのダンサーによる体育の授業を行いました。



## 歯科教室

学校歯科医の先生を講師にお迎えし、1年生は歯の健康の大切さなどを学びました。



## 彦糸中学校区3校合同学校保健委員会

地域の子供たちの心身の健全な育成を図るために、彦糸小学校で「おなか元気教室」を行いました。



## 《御連絡》

- 12月15日に資源回収があります。新聞紙、雑誌や段ボールがありましたら学校にお持ちください。回収された資源はリサイクルされます。

- 12月から17時に留守番電話を設定いたします。

